

◆ 学校だより ◆



Obihiro Hanazono Elementary School

はなぞの



帯広市立花園小学校

保護者・地域との

より強い **絆** をめざして

令和4年2月28日 32号

学級閉鎖等の急な対応に感謝申し上げます

2月も終わりを迎え、依然としてオミクロン株の猛威は収まる気配がありません。本校でも2月に入ってから、学級閉鎖やそれにともなつての急な下校、また、夜間や休日の連絡に対応して頂き、保護者の皆様の多くのご協力に感謝申し上げます。急な連絡で驚かれたり、ご心配なされたりしたことと思います。感染の報告を受けてから、市教委とも連絡をとりながら、できるだけ早く連絡ができるようにしておりますが、ご迷惑をおかけして申し訳ありません。今後も、可能なかぎりこまめな、メールチェックをお願いいたします。

まだまだ予断を許さない状況が続いておりますので、引き続き感染症対策を徹底しながら、教育活動にあたってまいります。

学級閉鎖中は、少しでも子どもたちの学びが保証されるように、課題提示だけではなく、タブレットを活用したオンライン授業を実施しました。朝の会から始まり、1日2コマずつと短時間ではありましたが、コミュニケーションをとりながら授業を進めることができました。教室では大型モニターを接続し、教員たちは、教材・教具を工夫しながら、オンライン授業に臨みました。



版画制作が進んでいます!



1～3年生は「紙版画」を 4～6年生は「木版画」を制作しています。どちらも時間をかけて、自分の表現したいものをこつこつと版にしていけますので、刷り上がったときの喜びは大きなものがあります。版画インクの臭いやばれんでこする時の感触など、版画ならではの五感を通じた経験は子どもたちにとって貴重なものになることでしょう。

3月

行事予定

オンライン参観日!



1日	火	交通安全・挨拶運動 PUタイム5年 薬物乱用防止教室6年
2日	水	
3日	木	
4日	金	児童会選挙 体育館開放休止 定時退勤日
5日	土	
6日	日	
7日	月	交通安全指導 生徒指導交流会
8日	火	オンライン参観日 (2・4年・はなの子) PUタイム6年
9日	水	全校朝会 オンライン参観日 (1・6年)
10日	木	オンライン参観日 (3・5年)
11日	金	
12日	土	
13日	日	
14日	月	ALT協力授業 クリーン週間～22日
15日	火	交通安全・挨拶運動
16日	水	
17日	木	
18日	金	卒業式練習
19日	土	
20日	日	
21日	月	春分の日
22日	火	卒業式練習
23日	水	離任式 大掃除 式場準備
24日	木	第40回卒業式・修了式
25日	金	学年末休業～31日 定時退勤日
26日	土	
27日	日	
28日	月	春休みは 3月25日～4月7日
29日	火	
30日	水	
31日	木	

今年度最後の参観日は、「まん延防止等重点措置期間」が延長されたため日程を変更させていただきました。残念ではありますが、従来のような参観及び懇談会を設定できません。しかしこのような中でも、お子さんが学習に取り組む様子をご覧いただき、今年度の成果や今後の課題を共有したいと考え、Google Meetを活用してオンラインで授業の様子を公開いたします。

持ち帰りをしていますタブレット端末を参観日当日は、学校に持たせずに、時間になりましたら接続をお願いいたします。接続方法は、別紙「オンライン学習のやり方」をご覧ください。接続に不安のある方は、遠慮なく学校までご連絡をお願いいたします。

- 3月8日 (火) 13:25～14:10 2・4年生
はなの子
- 3月9日 (水) 13:25～14:10 1・6年生
- 3月10日 (木) 13:25～14:10 3・5年生

卒業式について

今年度の卒業式まで一ヶ月をきりました。本校としましては、帯広市教育委員会の指導のもと、帯広市校長会とも協議を重ね、「時間の短縮と密の回避」を基本とし、次のように卒業式を行う予定であります。

なお詳細につきましては、卒業生の保護者の皆様に、後日、案内文書を配付いたします。

■日時 3月24日 (木) 11時15分開式
(式は30分程度)

■参列者 卒業生 教職員
保護者 (同居ご家族2名まで)

■在校生については、
会場内の密を避けるため、
教室にてオンライン参加
(ただし感染状況によっては、
5年生のみ参列する場合もあり)



6年生は、ミュージカル鑑賞!



劇団四季の「はじまりの樹～こそあど森の物語～」を視聴しました。本来なら文化ホールにての観劇でしたが、画面越しでも、その迫力に圧倒され、ミュージカルの世界に引き込まれました。動画を配信して下さった劇団四季の皆様へ感謝申し上げます。

スケート学習終了!



5・6年生は、オーバルに行って、今年の滑り納めをしてきました!